

Tag der offenen Ordinationstür von Prim. Dr. Bruno Mähr, Internist, in Unterlimbach am 14. Juli 2018

Nachdem mit Ende Mai 2018 der Betrieb in der neuen internistischen Wahlarzt-Ordination von **Prim. Dr. Bruno Mähr** (Zusatzfächer: Hämatologie, internistische Onkologie und Geriatrie) im ehemaligen Gemeindeamt in Unterlimbach aufgenommen wurde, fand nun am 14. Juli ein Tag der offenen Ordinationstür mit offizieller Eröffnungsfeier der neuen Ordination statt.



Seitens der Marktgemeinde Neudau gratulierten **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** und **Vzbgm. Franziska Pieber** herzlich zur gelungenen Eröffnung. Begeistert zeigten sich auch die zahlreichen Besucherinnen und Besucher, mit welchem Engagement Prim. Dr. Bruno Mähr arbeitet und mit wie viel Liebe zum Detail die absolut geschmackvolle Eröffnungsfeier gestaltet wurde. „Wir freuen uns alle sehr, wenn die neue Ordination (Unterlimbach 20; Tel.: 03383 / 37102) gut angenommen wird. Insgesamt bedeutet diese unbestritten eine weitere Aufwertung unserer Gemeinde, zumal jeder weiß, wie schwer es ist, Ärzte in einer Gemeinde anzusiedeln. Dieser echte Mehrwert nützt der gesamten Bevölkerung!“ so LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch im Rahmen der Feierlichkeiten.

Prim. Dr. Bruno Mähr informierte, dass Termine auch am Wochenende individuell vereinbart werden können. Der neue Internist macht außerdem auch Hausbesuche mit Ultraschalluntersuchungen, denn die Wahlarzt-Ordination verfügt auch über ein mobiles Ultraschallgerät. In der Ordination können sämtliche internistische Untersuchungen von Ultraschall, Labor, EKG (Belastung – und Ruhe) bis zur begleitenden Therapie bei einer Krebserkrankung durchgeführt werden.



